
 

Compte-rendu Atelier Energies/Déchets N°18 
21 mai 2019 

Présents : 
Anne-Valérie TARROUX, Michèle BOYER, Isabelle NEGRE 
Excusé : 
Dominique BOUVET 
 

Budget participatif : 

Suite à l’irrecevabilité du dossier => passer par l’Agglomération (budget fonctionnement). 
Les membres de l’atelier proposent de recontacter l’agglo pour avoir les coordonnées 

de leur fournisseur pour commander directement auprès de lui afin et pouvoir 
éventuellement passer cet achat en budget fonctionnement => contacter Mr Sousa. 

Points divers : 

- Panneaux « je respecte mon environnement » => 7 panneaux devraient être 
implantés, majoritairement sur des RD. La demande a été transmise à la DVI par Mme 
Grenier. 

- Balles de tennis (un big bag récupéré par Tribord). L’association de tennis a été 
contactée. Les balles seront récupérées en Mairie par Mme le Maire qui les portera. 
 (Les balles servent de sous couche pour les revêtements routiers) 

- Récupérateur tissus Aygoloungo (demande du conseil de quartier). La société le relais 
doit installer un récupérateur (à côté du récupérateur cartons) => installation prévue 
fin Mai, début Juin. 

- Comité des fêtes : continue la récupération des bouchons (actuellement 1 tonne). Une 
démarche de sensibilisation devrait être faite. Concernant la récupération des 
cannettes, également assurée par le comité des fêtes, la collecte augmente (un chariot 
de cannettes tassées). 

- Ouverture de la ressourcerie à Saiguède : pour l’instant ouverture le samedi de 14h à 
18h. Encore méconnue par les membres de l’atelier => réfléchir à une convention. 

- Chiffre des collectes de l’agglo : 
Comparatif des collectes : 
2014 : 253.3 kg/ habitant 
2017 : 243 kg / habitant 

- Les déchèteries : 
Comparatif entre les déchèteries et les types de collecte : 

La collecte du mobilier est beaucoup plus importante sur St Lys : 225.14 tonnes 
contre 99.39 t à Labarthe et 20.9 t à Muret. 
 Un examen plus approfondi de ces données est nécessaire. 
 

La date de la prochaine réunion n’a pas été fixée, elle reste adaptable en fonction des 
souhaits des membres de l’atelier pour cet été. 
Je vous recontacte pour fixer une date fin Septembre ou début Octobre. 


